

# EL ÓRDEN

SEMANARIO LIBERAL-CONSERVADOR  
ORIHUELA

Precio de Suscripción.

En Orihuela, un mes 0'50 pesetas.  
Fuera, un trimestre. 1'75 »  
Número suelto . . . 0,15 »  
Anuncios y comunicaciones, á precios convencionales y pagos adelantados.

Solo se admiten suscripciones en la Administración, y Redacción San Isidro 4, á cuyo punto se dirigirá toda la correspondencia.

A los anunciantes que sean suscriptores á este periódico, se les hará un 50 por 100 de rebaja.

Se publica los Domingos

DIRECTOR

D. FRANCISCO MORENO DE ALBA.

No se devuelven originales

## EL ÓRDEN

### NUESTRA ACTITUD

El título de nuestro modesto semanario y la significación política sin reservas de ninguna clase, puesta al frente de sus columnas, podrían relevarnos de puntualizar en nuestro primer número aquellas ligeras y necesarias explicaciones propias de toda publicación naciente y fiar al tiempo, con la fuerza del escrito, la justificación de cuanto podamos decir acerca de nuestra conducta futura.

Siendo que nuestro silencio no dar margen á torcidas interpretaciones, y deseando por otra parte, definir de modo preciso nuestra verdadera actitud y los móviles que nos impulsan á tomar parte en las tareas políticas, nos será permitido ocuparnos, con preferencia á otro cualquiere asunto, de aquellos extremos, que en nuestras palabras se verá la pública opinión una simple fórmula, un rebuscado pretexto para entrar de lleno en las filas del periodismo, sino la genuina expresión de nuestra verdadera desentir.

En circunstancias verdaderamente exánimas y excepcionales, que no han necesitado recordar, obligaron al partido conservador local á guardar durante algún tiempo una actitud retraída, fundada más que en su falta de fuerza, de la que jamás careció, en el deseo de sus prohombres de no servir de obstáculo á aquellos sanos proyectos y brillantes ideas que habían de ejercer sobre nuestro querido pueblo una verdadera regeneración política y social que nos elevará á

la categoría de los pueblos paradisíacos.

Realizados aquellos proyectos sobrevinieron tal cúmulo de inconvenientes, tal hacinamiento de disgustos, de intereses encontrados y de embrollos en fin, que envolvieron nuestra política local en el más grande de los laberintos y en el más ridículo desconcierto.

No tratamos de hacer una historia de hechos pasados, ni es momento oportuno para exigir responsabilidades ni profundizar en tan escabroso asunto, más se nos permitiera hacer las anteriores indicaciones para que pueda formarse idea de nuestros propósitos.

El partido conservador oriolano, dando una prueba más de su patriotismo no desmentido, de la rectitud de sus ideas y de la bondad de sus principios, cuando se han evidenciado ciertos procedimientos que jamás patrocinó, cuando el común sentir rechaza como perjudiciales tan peregrinos proyectos, muestra de nuevo que su inacción no fué desaliento ni su pasividad impotencia y surge fuerte y potente de su voluntario retraimiento, enhiesta la bandera para atajar el mal y realizar con su poderoso influjo uno de los más honrosos lemas de su programa, el bienestar de Orihuela y el fomento progresivo de sus intereses.

Ante la actitud noble y digna de los hombres de un partido con cuyas ideas y principios estamos identificados, no podemos permanecer inactivos ni debemos prescindir de prestar á tan noble idea nuestro pequeño concurso.

He aquí, pues, concretado nuestro programa y justificada nuestra aparición en el palenque periodístico.

No traemos á la prensa enemistades personales ni odios de partido; ni nuestra misión ha de limitar-

se á censurar las ajenas obras y á encomiar las propias: aunque afiliados á un partido político é identificados con sus ideas, conservamos en la esfera del periodismo la necesaria independencia de criterio para servir mejor que intereses colectivos intereses generales.

Ciegamente confiamos en la iniciativa de los hombres que figuran á la cabeza del partido canovista local que siempre y en todo caso antepusieron el interés de Orihuela á cualquier otro interés; y ante razón alguna más que otro alguno, nos atrevemos á ostentar con entusiasmo y orgullo en las esferas del periodismo, la bandera que simboliza nuestros ideales, y nuestras convicciones.

EL ORDEN, pues, al aparecer en el palenque periodístico, lo hace para prestar toda su actividad y todas sus energías á la realización de un ideal tan noble como desinteresado: no trae el plan preconcebido de fustigar sistemáticamente con sus escritos á colectividades ó personas, sin que por esto se crea que nuestro espíritu de tolerancia va á llegar hasta el extremo de dejar sin censura aquellos públicos actos que la merezcan; no nos animan mezquinas malevolencias ni sería digno que nuestra publicación trajera otro móvil, otro interés que el de servir á su patria, y dentro de este orden de ideas, prestar su concurso al robustecimiento y prosperidad del partido con cuyos principios estamos identificados por bien y para el bien de nuestra querida Orihuela.

### CUESTIONES IMPORTANTES

Tan angustiosa y crítica como lamentable es la situación económica de nuestro Municipio, y de

dia en dia parece que van acrecentándose las dificultades y obstáculos que, acaso en breve plazo, han de acabar por entorpecer en absoluto la marcha de un organismo que es á no dudar la base principal sobre la que giran los intereses todos de nuestro pueblo.

Estamos arruinados—decía el señor Garcia Cubero en una sesión del Concejo no ha muchos días,— y si al exponer tal afirmación solo se inspiraba en aquellas cuartillas con notas y números que significaban el presente, ¿cuáles hubieran sido las palabras del Sr. Alcalde si para pintar el verdadero cuadro de nuestra hacienda municipal, toma colores de la memoria de su antecesor el Sr. Pescetto, representación genuina del pasado ó de la delgadez de Hacienda provincial, espejo fiel del porvenir?

¿Cuánta falta de voluntad, cuánta indiferencia, según el común pensar, revelan esos desastres que con harta frecuencia amenazan á los hombres que se hallan al frente de nuestros intereses municipales, precisamente en las circunstancias, en los momentos en que nuestro pueblo querido, debiera recibir á manos llenas favores y mercedes que tendieran á su engrandecimiento y progreso!

Debiéramos estar en el apogeo de nuestra grandeza, en el colmo de las venturas, si más que á particulares prestigios y á intereses de cierto orden, se atendiera á lo que verdaderamente nos afecta más de cerca, á lo que constituye la vida de nuestro pueblo, al fomento de sus intereses, único anhelo de todo buen oriolano.

A los hombres que, por su desgracia acaso, se hallan al frente de nuestra administración municipal, ni les es lícito abandonar el campo ante la perspectiva de un desastre

próximo, ni deben encarinarse con la idea de sacrificar al contribuyente para atender á las demandas del Tesoro.

Orihuela tiene un cupo de consumos inconcebible que le es imposible satisfacer y así lo reconoce el Tesoro, al tolerar desde hace más de catorce años una deuda que nunca podremos pagar. Tal estado de cosas no se puede remediar con una simple recomendación por fuerte que esta sea, ni con aplazamientos más ó menos largos; ésta situación necesita un remedio enérgico que asegure los intereses Municipales y nos libre de posibles desastres; necesita más voluntad para conjurar el conflicto y más patriotismo para poner en juego esas influencias que tanto se agitan al asomo del más insignificante conflicto personal surgido en la más pequeña aldea y que permanecen muertas y sin alientos, cuando el interés de los pueblos las reclaman.

No queremos, no debemos ni nuestro patriotismo nos tolera en las circunstancias actuales, hacer el proceso de una política que en su día habremos de juzgar sinceramente, ni al tratar de cuestión tan importante, nos sería lícito entrar en cierto orden de consideraciones que después de todo en nada podrían remediar la triste situación creada á nuestro Municipio por inconcebibles indiferencias; más tampoco queremos prescindir de juzgar un estado de cosas que en su día habrán de ocasionar justos remordimientos á aquellos prohombres que, por sus circunstancias y valimiento, tienen el deber de velar por los intereses de este hermoso pueblo.

No demandamos imposibles, ni el remedio que exigimos impone grandes sacrificios, toda vez que en circunstancias menos favorables que las presentes, y sin contar Orihuela con hombres de grandes prestigios ni de poderosas influencias, se han conseguido por anteriores Municipios la condona de altas cantidades adeudadas al Tesoro por el Ayuntamiento.

Otro asunto tan interesante como el que nos ocupa, es el de las Cartillas evaluatorias, en las que figuran un alza en nuestra tributación incompatible con el estado deplorable de nuestra producción agrícola, base fundamental y única de la riqueza de este pueblo.

Uno y otro asunto, por su importancia indiscutible, serán objeto principal de nuestros escritos y si bien hoy solo hemos apuntado

someramente el mal, procuraremos estudiarlo con imparcialidad de criterio, guiados por el deseo de ser útil á nuestro pueblo más que por el de evidenciar el abandono é indiferencia con que se miran los intereses oriolanos.

NOTICIAS

Cumpliendo gustosos uno de los más gratos deberes de la prensa periodística enviamos un cordial saludo á nuestro, colegas en general y muy particularmente á los locales, contando con su concurso valioso para todo aquello que redunde en beneficio de los intereses de nuestro pueblo.

Al oscurecer del pasado viernes, se inició un incendio de escasa importancia en el altar mayor de la iglesia de la Trinidad, habiendo sido pasto de las llamas muchos de los adornos que con motivo de los solemnes cultos que en el citado templo se celebraban, engalanaban al retablo.

Merced á la oportuna intervención de los colegiales de San José y algunos vecinos, pudo extinguirse el incendio y evitarse mayores pérdidas.

Desde los primeros momentos vimos en el expresado sitio al Sr. Alcalde y algunos agentes de la autoridad.

Anoche se celebró con gran concurrencia, el acostumbrado baile de máscaras en el acreditado café «El Europeo» del popular Juan Rojel.

Hoy y mañana se repetirán dichos bailes en tan favorecido establecimiento.

Parece que por el Sr. Alcalde se están haciendo las necesarias gestiones para conseguir la realización de un proyecto tan útil como provechoso para nuestra localidad, por la importancia industrial que pudiera proporcionarla.

En tiempos oportunos nos ocuparemos de tan importante asunto.

Según tenemos entendido, en la sesión que celebrará el jueves el Municipio, se tratará con amplitud de la tan decantada cuestión del Juzgado de Aguas, asunto que ha dado margen á tan animadas controversias.

Ayer con motivo de ser el primer día de Carnaval, se vieron muy concurridos los andenes y la Glorieta.

Se observó por cuantos concurrieron á tan hermoso paseo el decaimiento cada día mayor del carnaval en nuestro pueblo.

Solo dos ó tres máscaras tan ridículas como sucias asistieron á aquellos sitios.

El sábado dejó de existir después de una larga y penosa enfermedad nuestro respetable amigo el Sr. D. Juan José Roca de Togores y Perpiñan.

Modelo de caballeridad y honradez, vivió el Sr. Roca de Togores dedicado exclusivamente á las dichas del hogar doméstico, dejando su muerte un vacío imposible de llenar entre sus amantes

hijas que con tanta solicitud y cariño han procurado dulcificar los sufrimientos de la penosa dolencia que le ha llevado al sepulcro.

Muy sinceramente nos asociamos al verdadero dolor que en estos momentos embarga á las hijas, hijo político nuestro amigo D. Juan Bellón, y demás familia del finado, deseándoles la mayor resignación para soportar tan terrible desgracia.

Anoche á primera hora, según se nos dice, se suscitó una cuestión entre varios sujetos de la que resultaron dos heridos.

El hecho ocurrió en el barrio, ó lo que sea, de San Anton.

Ayer se celebró en el vecino pueblo de Albaterra un banquete con que los prohombres del partido fusionista del distrito de Dolores obsequiaron á su diputado D. Trinitario Ruiz Valarino.

Parece que el objeto principal de nuestro vecinos, era borrar con tal acto ciertas diferencias que amenazaban entorpecer la marcha política de aquel distrito.

Sinceramente celebraríamos les diera el resultado que sus organizadores se proponen; pero tenemos fundadas razones para creer que lejos de acortar distancias el banquete de ayer ha servido para ahondar diferencias y disgregar voluntades.

Desde hace algunos días se halla en tierra de algún cuidado la respetable señora Doña Vicenta Balaguer Viuda de Alvarez.

Muy de veras deseamos el restablecimiento de la enferma.

Segun vemos en los periódicos de la Corte, el lunes 29 de Enero llegó á Marrasquech (Marruecos) la embajada española.

Las seis jornadas se han efectuado sin novedad.

Durante el camino, los kaidis salían con fuerzas de caballería, dando escolta á la comitiva corriendo la pólvora.

Estas fuerzas iban relevándose en los límites de sus respectivas jurisdicciones.

El general Martínez Campos recibía personalmente las *minas* de las kabilas.

El domingo, en Suina del Gellat, se dijo una misa en la tienda del general, asistiendo todo el personal.

El lunes pasó la comitiva el puente de Alcántara, donde se había acampado, presentándose al general Martínez Campos el introductor de embajadores del sultan y el ministro de la Guerra con un lucido acompañamiento de 500 jinetes, con vistosísimos estandartes, y 1.000 askaris que formaban la escolta.

El general Martínez Campos montó á caballo, y precedido de sus cuatro ayudantes, llegó al jardín de Manumia entre las aclamaciones, al parecer de gozo, de una muchedumbre que se apiñaba y á derecha é izquierda, haciendo unas zalemas ó reverencias y levantando otros los brazos en alto, lanzando guturales aclamaciones.

La música de S. M. S. tocó un himno ó cosa parecida, al unísono todos los instrumentos, en honor del embajador.

Tal recepción no reconoce precedente.

En el jardín de Manumia está preparado el alojamiento del embajador, en unas habitaciones muy bien amuebladas.

La comitiva se aloja en tiendas que se han levantado en medio del jardín.

La entrada en Manumia se efectuará las once de la mañana.

A las doce en punto llegó á la residencia del embajador el ministro del sultan, El Garnit, siendo recibido por Martínez Campos, al que éste presentó el personal de nuestra embajada.

Después celebraron el general español y el ministro marroquí una conferencia, en la que éste expuso los buenos deseos de que estaba animado el sultan, su satisfacción por el feliz viaje, participándole la forma y modo en que su recibiría al ilustre caudillo representante de S. M. el rey de España.

Martínez Campos dió las gracias á El Garnit, para que las trasmitiese al sultan, por la cordial bienvenida que éste le dirigía.

Se cree que el sultan recibirá á nuestro embajador el día 1.º de Febr en la plaza de la Audiencia de Palo, limitándose esta recepción á más saludos de bienvenida, protestas de amistad y entrega de credenciales.

Después señalará Muley Han el día 3 ó 4 del mismo mes para primera audiencia, que se verificará en el interior de Palacio, y en ella darán principio las negociaciones.

La impresión que reina es satisfactoria.

Los europeos esperan que la acción que el sultan dispense al embajador español borre la impresión causada por el recibimiento de la embajada extraordinaria de los ingleses á Fez.

A juzgar por las noticias anteriores se cree que ya ha empezado de manera seria las negociaciones que de poner término á la desdichada situación de Melilla.

ECOS DE SOCIEDAD

En la noche de ayer y que oficialmente se tuviera conocimiento de tan agradable fiesta, asalló la elegante morada de los señores García (don Ascencio) numerosos grupos de elegantes mascaritas, dando origen á que se celebrara en aquellos ociosos salones una amena reunión y dejará gratos recuerdos en cuantos vimos el placer de presenciarla.

Despojadas las agrés máscaras de las sofocantes caretas, que ocultan angelicales rostros, se organizó un pequeño baile en donde ataviadas elegantes trajes antiguos, ricos capones y vistosos pañuelos de Manila lucieron sus encantos, las preciosas floritas que componían la reunión tan agradable.

Entre ellas se hallaban las bellas sobrinas de los amables dueños de la casa, Mercedes, Lola, Lolita y Conchita Garriga, las señoritas de Romero, Valera, Moreno (D. José y D. Vicente), Lizón (D. Andrés), Soriano, Soler, Espinós, Sanchez y otras más que sentimos no recordar.

También concurrieron á tan agradable fiesta las señoras de Linarés, Garriga (D. José y D. Mariano), Masere

(D. Luis), Gomez (D. Jacobo), Viuda de Soriano, Garcia y Lozano.

Del sexo fuerte vimos á los Sres. Linares, Gomez. Maseres, Garriga (don Andrés, D. Federico y D. José), Lizón (D. Manuel y D. Luis). Soriano, Bertruzo Moreno y otros.

Tan agradable reunión evidenció una vez más las simpatías con que cuentan los señores de Garcia, cuyo fino trato y delicada amabilidad, hicieron pasar tan amenas horas á las numerosas amistades que confiando en la galantería de dichos señores, asaltaron en la noche de ayer su elegante morada.

Por nuestra parte, hacemos votos por que se repita tan deliciosa fiesta, interpretando así los deseos de las bellas y elegantes señoritas que de improviso animaron tan impensada y casual como lucida y animada reunión.

Amor.

## LA HIEDRA

Al tronco del árbol viejo, estrechamente enlazada, crece la hiedra, prestando color á su secas ramas.

Ella al tronco carcomido en el invierno resguarda de los fieros vendavales que su existencia amenazan.

Ella durante el estío, rico pabellón levante, bajo cuya fresca sombra el árbol viejo descansa.

Y ella le dá tanta vida, tal le adorna y le engalana, que un árbol viejo sin hiedra parece un cuerpo sin alma.

En la gótica abadía, ya desierta y solitaria con sus hojas adornando las ojivas agrietadas,

En los restos del Castillo. en la abierta barbacana, en el derruido muro, de la torre lejendaria,

Allí florece la hiedra tejiendo verdes guirnaldas, y dando nuevos encantos á aquellas glorias pasadas.

Siempre allí donde la muerte su terrible paso marca, para amenguar sus estragos la hiedra humilde se alza.

Nace libre como el viento; la libertad la dá sávia, y la ociosidad la hiere y la esclavitud la mata.

Hoja humilde de los bosques,

santo emblema de constancia, compañera del que muere y consuelo del que ama.

Oye mis ruegos, y el dia que deje el cuerpo mi alma, florece sobre la losa de mi tumba solitaria.

A. Gil de Santibañes.

## EL CARNAVAL,

Comenzó por perder su antiguo caracter alegre y bullicioso: cesó casi por completo de reinar en determinados dias del año, y poco á poco, al par que aparentemente se acentuaba el decaimiento de su poderío, se fué haciendo potente y extendiendo sus dominios hasta conseguir convertir su efímera existencia de breves dias, en una vida prolongada y continua.

No necesitamos el Carnaval para ver máscaras, ni para oír fingidas voces necesitan los hombres taparse el rostro con la careta.

Hemos llegado al Carnaval permanente y en los tiempos que corremos, es tan gran majadería decir lo que se siente como sentir lo que se dice.

Han desaparecido aquellas comparsas que vistosamente engalanadas, discurrían por calles y plazas; porque en los presentes dias una cepillada levita sirve á veces de mejor disfraz que el más remilgado traje de chino ó postillón.

Y si bien hemos perdido en estética ha ganado la comodidad.

¿De qué sirve la careta si con la propia cara hay quien dá cada broma á la humanidad que vale por cien de las dadas por las más intencionadas máscaras de Carnaval?

Y no se diga que exajeramos, porque acaso si escogieramos los colores adecuado al cuadro y pusieramos de manifiesto la imágen fiel del natural, pudieran tacharnos de poco realistas.

Vivimos en un perpetuo Carnaval y si nos fuera dable arrancar las apariencias que encubren á tanta máscara como encontramos á cada paso, de seguro que habiamos de quedarnos convertidos en estatuas de mármol al tocar las negruras de la realidad.

Convencida la humanidad de su papel, sigue indiferente su camino prolongando indefinidamente los tres últimos dias que preceden al *Memento homo*.

No podemos decir logicamente que el Carnaval ha decaido, ni que trata de desaparecer.

El Carnaval sigue y seguirá en

tanto que no se cubra el telón, del gran escenario en donde, desde hace tantos siglos, presenciamos las no interrumpidas repaesentaciones de la comedia humana.

Carlos.

## SECCION RECREATIVA

### FUGA DE VOCALES

S. m.r.n q.. n.s m.r.m.s

P..d. l. g.nt. d.c.r

Q.. y. t. m.r. m.r.n.

P.r.q.. m. m.r.s. m.

Sustituyanse los puutos por letras de manera que se lea vertical y horizontalmente:

- 1.º Nombre de mujer.
- 2.º Presente de un verbo.
- 3.º Lo que forma el agua de las fuentes,
- 4.º Adornos de oro usados indistintamente por hombres y mujeres.

### ACERTIJOS

¿Cuál es la calle más grande de Orihuela?

¿Cuándo trae el Segura más agua? Las soluciones en el próximo número.

### DE TODAS PARTES

Rapé al por mayor.

Es curiosa la relación enviada por los padres misioneros de la Congregación de las Malinas, sobre el modo original que tienen de usar el tabaco los indígenas que pueblan ambas orillas, y especialmente la occidental del rio Tanganika. Las mencionadas tribus fuman y toman rapé constantemente; pero esta última operación es la que merece ser señalada, por su forma completamente nueva. No usan el rapé en polvo, sino en efusión muy concentrada, que aspiran fuertemente por las narices, hasta llenárselas por completo de dicho líquido.

Y como este último se saldría naturalmente y dejaría de estar en contacto con la mucosa nasal y de proporcionarles el placer que para ellos supone la absorción de la nicotina, evitan que se vierta oprimiéndose las ventanas de la nariz entre los dedos índice y pulgar, y en esta postura permanecen, pasean y hablan los que no necesitan hacer uso de ambas manos.

Los que las necesitan para un trabajo cualquiera, se sujetan las ventanillas de las narices con unas pinzas de madera y se quedan tan contentos.

Un domador pide la instrucción de un proceso contra el fabricante de las jaulas en que se encuentran sus leones.

—Pero ¿por qué?—le preguntan.

—Porque en las jaulas que me ha hecho hay corrientes de aire y me va á matar de pulmonia á mis animalitos.

Las cartas más concisas.

Un periódico italiano cuenta la siguiente curiosa anécdota.

Voltaire y Piron se habian desafiado á ver cuál de los dos escribía la carta más concisa.

Cada cual podía elegir el idioma que mejor le pareciera para escribirlo.

Voltaire escribió á Piron:

—*Eo rus* (me voy al campo.)

Y creyó ganada la porfía.

Pero Piron le contestó:

—Y (vé.)

Y lo reventó.

Ferrocarril á vela.

Siempre salen con raras novedades los americanos.

En el Kansas-Pacific-Railway, cuyo trazado recorre llanuras de gran extensión, se ha hecho el curioso experimento de un tren á vela.

Cada coche estaba provisto de un árbol de tres metros de altura y una vela triangular.

A pesar de no pocas curvas muy pronunciadas, el tren, con el regulador de la máquina cerrado, recorrió cuarenta millas, ó sean 64 kilómetros en una hora.

He aquí un modo de ahorrar combustible cuando haya viento.

## SECCION DE ANUNCIOS

### SE VENDE

tinta superior de escribir de las mejores fábricas de España en botellas de litro y medio litro á precios baratísimos, en la imprenta donde se imprime este periódico calle de Hostales número 1.

## CAFE EUROPEO

Grandes Bailes de Máscaras en las noches de hoy y mañana.

### A LAS NUEVE

Imp. de Luis Zerón.

# SECCION DE ANUNCIOS

## LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS

domiciliada en Madrid, calle Olozaga núm. 1.

### GARANTIAS

Capital social. . . 12,000,000 de pesetas  
Primas y reservas. 41.075,893 de id.

Esta gran Compañía Nacional, ventajosamente conocida del público por sus resultados prácticos, ASEGURA CONTRA INCENDIOS toda clase de objetos, muebles; los daños producidos por el rayo, explosión, del gas, aparatos y máquinas de vapor, aun cuando no hubiese incendio. También alcanzan sus operaciones al ramo de SEGUROS SOBRE LA VIDA.

Agente general en este distrito, D. EUSTAQUIO TOMASETI Y FRIAS, Hostales, 28, Orihuela.

# Disponible

# EL ORDEN

## SEMANARIO LIBERAL-CONSERVADOR

Periódico dedicado á la defensa de los intereses generales y especialmente á los locales.

### PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Orihuela un mes 0'50 céntimos de peseta.

Fuera trimestre 1'75 "

Número suelto 0'15 "

Anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

Dirección y Administración—San Isidro—4.

LA HIERBA

Al tronco del árbol visto...  
estacionamiento en las...  
color á su...  
Billa el tronco...  
en el tronco...  
de los troncos...  
que en existencia...  
Billa durante el...  
a la...  
s ante...  
pezado...  
iones...  
Y...  
En la...  
ya...  
con sus...  
las...  
En...  
en la...  
en el...  
de la...  
Allí...  
luchando...  
y dando...  
y aquellas...  
Siempre...  
un...  
para...  
la...  
Nace...  
la...  
y la...  
y la...  
Hein...  
de las...

SE VENDE  
tinta superior de...  
dirido las...  
prios de...  
En Orihuela un mes...  
Fuera trimestre...  
Número suelto...  
Anuncios á precios...  
Dirección y Administración...  
Grandes Bailes de...  
Máscaras en las...  
de hoy y mañana...  
A LAS NUEVE